



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Aunque nació de un Rambler norteamericano, el Torino es considerado argentino. Fue el primer auto que quebró la barrera de los 200 kilómetros por hora e hizo tambalear la polarización de toda la vida entre Ford y Chevrolet. Fue casi un sentimiento y su figura victoriosa en las carreras obtuvo muchos fanáticos.

A fines de 1955, la Kaiser Corporation de Estados Unidos instaló una filial industrial en la Argentina, más exactamente en la provincia de Córdoba, que bautizó como Industrias Kaiser Argentina (IKA). Fue uno de los emprendimientos automovilísticos más importantes del país, que se iniciaría con la producción de vehículos utilitarios, como por ejemplo Jeep o Estanciera y el Kaiser Carabela, elaborado con las matrices del modelo Manhattan norteamericano.

Años después, IKA firma un convenio en el que intervienen American Motors y la Regie Renault, tendiente a producir localmente algunos vehículos que el régimen proteccionista de entonces impedía importar. Por ello, el catálogo de IKA se amplió a una gama tan amplia como diversa, que transportaba al comprador desde un Renault Dauphine hasta un Jeep, pasando por el Rambler Ambassador.

Para competir con Ford y Chevrolet, que en esos momentos marcaban el paso con sus modelos Falcon y el 400, el Rambler, grande, pesado y poco aceptado por el público debía ser reemplazado.

El convenio con American Motors les permitió elegir un interesante auto americano como punto de partida: el Rambler American Rogue. Pero no era tan sencillo, pues las encuestas y estudios indicaban que el futuro auto de IKA Renault debía tener un toque local en su estilo que lo "despegara" de las tendencias netamente norteamericanas de la competencia; dando nacimiento al Torino.

La llamada Misión Argentina, en agosto de 1969, iniciaban las 84 Horas de Nürburbring, dicha prueba y el nivel de los autos sería catalogada como "hazaña".

Por consiguiente, cada año que transcurre, los adeptos de la marca se reúnen en distintas localidades del país, este año se realiza un encuentro nacional en la ciudad de Villa Regina, donde se espera un gran número de automóviles en honor a un auto icono de la República Argentina.

Por ello;



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Autoría: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo, turístico y social, el "Encuentro Especial de Torinos", realizado el día 21 de febrero del corriente año en la ciudad de Villa Regina, organizado por "Eventos en la Chacra".

Artículo 2°.- De forma.